

¿A LA PLAYA EN JUNIO?

Desde Baja hasta la playa de La Baule, en Francia, la industria turística busca recuperar algo del terreno perdido. Los Cabos comenzará su reactivación a partir de junio. El objetivo es reabrir todos sus hoteles a finales de año, reforzando medidas de higiene.



SE ACABÓ LA FIESTA

El grupo español La Unión se desintegra

Rafa Sánchez toma la decisión unilateral de acabar con la historia de la banda, famosa por su éxito Hombre lobo en París, dejando sorprendido al bajista Luis Bolín.

www.elsoldemexico.com.mx

El Solde México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 15 DE MAYO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,682 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

SEDENA PUEDE TOMAR EL CONTROL

El Insabi paga 4,272 mdp por el Plan DN-III

ENRIQUE HERNÁNDEZ

El acuerdo autoriza a las Fuerzas Armadas a comprar equipo y contratar doctores

En la conferencia presidencial del 24 de marzo de 2020, el secretario de Defensa, Luis Cresencio Sandoval González, anunció los preparativos del Plan DN-III-E para apoyar con sus médicos y hospitales la atención de pacientes con Covid-19. Ese día, Juan Antonio Ferrer Aguilar, director general del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), firmó un convenio de colaboración en el que acordó pagar 4 mil 272 millones de pesos al Ejército mexi-

LLAMADAS AL 911

Piden ayuda 330

mujeres cada día

En promedio, 330 mujeres llaman diariamente

reportes de violencia de género, en 2020 tuvo

un aumento sostenido hasta la entrada de la

creíamos que durante el aislamiento iban a

pidiendo ayuda al 911. "En 2019 recibimos menos

contingencia cuando descendieron, al principio

aumentar las llamadas, pero no fue así", aseguró

Christopher Chavero, director de la Central de

Denuncia del C5. La jefa de Gobierno, Claudia

Sheinbaum, reconoció que eso no significa

reducción en la violencia familiar. Pág. 17

Captación de Reportes de Emergencia y

cano para aplicar tal Plan. De esta forma, el Insabi terminó por financiar el apoyo militar ante la emergencia sanitaria.

"Derivado de la evolución de la pandemia del Covid-19 se tiene la necesidad apremiante de incrementar la infraestructura hospitalaria y de terapia intensiva, para la atención de personas afectadas por este virus, por lo que se requiere el apoyo de la Sedena para hacer frente a dicha contingencia", suscribe Ferrer en el convenio.

El Plan DN-III-E es un insteriales de que dispone". Pág. 4

trumento operativo militar creado en los años sesenta para establecer el orden público y auxiliar a la población en caso de desastres. El documento, en poder de El Sol de México, establece que el convenio es para que la Sedena "apoye en la realización de las acciones orientadas a complementar las capacidades del Sistema Nacional de Salud para la atención de la emergencia de salud pública originada por la epidemia del Covid-19, a través de la aplicación del Plan DN-III-E en todo el territorio nacional, empeñando los recursos humanos y ma-

Impacto sin precedentes

Banco de México redujo la tasa de interés de referencia a 5.50% y anticipó que las afectaciones por la emergencia sanitaria en la economía serán más profundas en el segundo trimestre. Pág. 13

SECTOR AUTOMOTRIZ

Generan gran confusión

México reabrirá en junio su industria automotriz, y no la próxima semana como se había informado inicialmente, luego de que el jueves el gobierno publicó un nuevo decreto. Pág. 14





"Píquele aquí, píquele allá"

Los maestros están, al igual que los niños, con miedo, preocupados, estresados, agotados, saturados de tareas y de dar apoyo a sus alumnos o hacer labores de asesoría psicológica con padres de familia, cuenta la maestra Martha Alicia Barragán Oseguera, con más de 30 años de trabajo docente y que hoy dice estar feliz de celebrar el Día del Maestro. Pág. 20





